

undefined - dimanche 28 mai 2023

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

## Le piano itinérant de Pascal Gallet a parcouru le village



*Pascal Gallet a joué des morceaux classiques et contemporains, devant le public du groupe scolaire. Le concert donné par l'école de musique était très réussi.*

**Tel un marathonien de la mélodie, Pascal Gallet a joué pendant plusieurs heures, ce vendredi, d'abord en parcourant les rues du village, ensuite dans un concert donné au groupe scolaire.**

Dirigeant du festival Music Trans Rhône, Pascal Gallet parcourt les campagnes avec son piano dans un but pédagogique : faire entendre toutes sortes de musiques à la ruralité.

Parti de l'école ce vendredi après-midi, son piano dans une remorque tirée par le fourgon de Christian Blanc, il est passé dans plusieurs hameaux du village avant de s'arrêter à Pusignieu, où l'attendaient des représentants des associations Toujours jeunes et ISA, Issue de secours vers les autres. Il a repris ensuite son chemin, toujours en jouant, pour s'arrêter enfin à l'école de musique de Creys.

Les élèves ont interprété plusieurs morceaux, notamment de flamenco, avant de jouer de concert avec Pascal Gallet. Celui-ci a terminé seul la représentation sous les applaudissements d'un nombreux public.

